



10月学校だより

令和5年10月2日発行
東京都立白鷺特別支援学校長
HP X(旧Twitter) 川上 尊志



秋風とともに新たな取組みの始まり 校長 川上 尊志

季節は秋に入りましたが、まだまだ厳しい残暑が続いています。学校は熱中症対策等を徹底し安心・安全な教育活動の継続に力を注ぎます。

9月は厳しい猛暑とともに台風襲来もありました。9月8日(金)の台風13号の関東地方上陸の災害対策の際には、下校時間の繰り上げ等の対応に御協力いただきありがとうございました。特に水害対策に特徴を持つ江戸川区にある本校は、生徒の安心・安全の確保のため、迅速な対応に努めています。何卒御理解のほどよろしくお願いいたします。

台風襲来時は、江戸川区立小・中学校と同等の区内情報を入手できるよう、夏季休業中に江戸川区災害対策室と協議し、防災端末の貸与が決まり、9月1日に届いたばかりでした。当日は防災端末を使い、区内の台風による被害をリアルタイムに把握することができました。

地域からの孤立を防ぐためにも学校は江戸川区と連携を深め、安全を最優先した防災対策に取り組んでいきます。様々な防災教育や江戸川区と連携した防災対策については、生活指導部だよりでお知らせいたします。御家庭の防災対策に御活用いただけますと幸いです。

10月は、作業学習の製品販売活動を中心とする理解推進の取組みを展開し、10月3日(火)には船堀駅前江戸川区障害者福祉課と就労支援事業団を中心とする区内作業所と協力し「ミラクル×白鷺」として作業販売を

行います。地域に本校の作業学習の成果を発信するとともに、地域進路先と良好な関係を築き、卒業後の暮らしにつなげる狙いもあります。8日(日)には、篠崎公園で行われる江戸川区区民祭りに白鷺特別支援学校として出店します。21日(土)には、都立葛飾ろう学校の「かつろうキッチン」との連携販売を実施します。

10月以降も江戸川区と連携した販売活動に力を入れていきます。これらの取組みが、本校に通う生徒達の素晴らしいさを伝えていくとともに、卒業後の活気ある暮らしの実現の力につながることを願っています。

連携販売の近くにお越しの際は、ぜひ元気な白鷺のお店をのぞいて見てください。



江戸川区の高齢者支援事業(生活支援品おとどけ事業)で活用される品物へのシール貼りに学校として取り組んでいます。

◇10月の予定◇

- | | |
|-------------------------|------------------------|
| 4日(水) 現場実習説明会(2年) | 17日(火) 第2回学校説明会 |
| 5日(木) 特体連陸上大会(6日予備日) | 19日(木) 宿泊前検診(1年) |
| 10日(火) 健康相談 | 23日(月) 総合防災訓練 |
| 11日(水) | 26日(木)～27日(金) 移動教室(1年) |
| ～13日(金) 個別面談 短縮 13:50下校 | 30日(月) 全校ポッチャ大会 |
| 16日(月) 生徒会役員改選選挙 | |

※予定変更がありましたら、随時お知らせいたします。

2年校外学習

2年生最初の校外学習を羽田空港第二旅客ターミナルで実施しました。当日心配されていた雨は幸いにして降らず、展望デッキに出て飛行機が離着陸する様子をゆっくり見学することができました。飛行機のエンジン音やスピードが変化していくことを間近で感じる事ができ、良い思い出となったようです。昼食は、第二ターミナルに直結しているホテルのレストランで、全員集まってハンバーグステーキランチを堪能しました。お土産購入は、事前学習で各自検索して楽しみにしていたものを買うことができ、嬉しそうにしていました。今回の校外学習で学び経験したことが、11月にある修学旅行に活かされることを願っています。



キックベースボール大会

フレンドリーボール部は9月14日(木)に駒沢公園軟式野球場にて実施された特体連キックベース大会に参加しました。大会の結果は、2戦2敗でしたが、1点差を争う展開や、試合の中で練習の成果を発揮できた場面も多くありました。今後は、2月に行われるバスケットボール大会のポートボール部門に出場予定です。そちらの大会に向けてチーム一丸となって練習に取り組んでいきます。引き続き応援の程、よろしくお願いいたします。



図書館だより

9月から新しい図書館がオープンし、約1カ月が経ちました。生徒たちからは、「わあ、きれいになった!」「私がバーコードを貼った本だ!」など、たくさんの声が聞こえてきました。クラスや教科学習での活用も増えていて、以前に比べて、とても活気のある図書館になりました。生徒たちが図書館で本を読む姿をたくさん見ることができ、嬉しく思います。授業内での本の貸し出しは始まっており、貸し出し期間は1週間となっています。今後は、図書委員会を発足し、授業以外での図書の貸し出しも行う予定です。どうぞお楽しみに!

